
Centro de Letras e Artes, sessão extraordinária de 17.03.2010. 

“Quero dizer que nesse período, desde 2004 ate hoje eu estive num aprendizado fantástico 

que vem a ser a Universidade. Acredito que obtivemos bastante sucesso, mais do que 

insucessos  graças a minha equipe, com quem eu tive um apoio total e irrestrito, uma 

confiança absoluta, uma proficiência fantástica. Me lembro também que na época da minha 

candidatura eu consultei o Profº Tannus sobre a possibilidade de convidar a minha querida 

Profª Flora de Paoli Faria para vice decana e ele achou ótima a idéia. Tenho certeza de que 

essa confirmação do Profº e o resultado dessa vice decania foi de absoluta felicidade. E por 

esse motivo, mais que tudo, e pela amizade sincera e todo o apoio que tive da professora em 

diversos aspectos da nossa gestão a professora Flora é a minha candidata à sucessão da 

decania. Eu queria deixar isso patente porque, caso venha a ocorrer qualquer outra 

candidatura, eu já estou posicionado com a candidatura da professora Flora como a minha 

preferência. E um dos motivos pra dizer isso nessa oportunidade é que eu não conheço  

ninguém que tenha se candidatado ou que pretenda se candidatar, e isso me deixa a 

cavalheiro pra dizer que a minha preferência, seja quem for, é a professora flora. 

As eleições se farão nos dias 20, 21 e 22 de setembro. A nossa proposta fundamental nessa 

reunião é solicitar dos senhores os nomes para compor as diferentes funções dessas eleições, 

sempre com dois representantes: um efetivo e um suplente de cada unidade, num total de 26 

pessoas.  

 

Pedindo um aparte, o Profº Gustavo sugeriu que tivesse apenas um representante por 

categoria diminuindo para treze o nº de representantes. 

Ficou decidido que seriam enviados três representantes de cada unidade, um de cada 

segmento para compor a Comissão Eleitoral. 

Quanto aos critérios de votação, ficou resolvido que o voto será paritário, como consta no 

Estatuto da Universidade Federal do Rio de Janeiro. 

 

 


